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ソーシャルナイト～夜の社会貢献勉強会２０２１ Vol.4 事業報告書 

 
１ 実施日：３月１８日（金）１８：３０～２０：００ 
２ 担 当：二宮 毅行 
３ 参加者：３０名（会場参加１２名、オンライン参加１７名、ゲストスピーカー１名） 
４ ゲストスピーカー：江藤 惠美 氏 
         （一般社団法人ヤドリギアート 代表、和紙アーティスト）  
５ 目 的：「ものづくり×福祉×地域活性化」をテーマに、アーティストとして、ママとして、

障がい者福祉や市民活動への関わり、地域活性化に取り組みについて実践者から学ぶ。 

６ 内 容：ゲストスピーカーの江藤さんからスライドを用いて活動紹介（３０分）、 
   進行役からの質問（３０分）、参加者から質疑応答（３０分） 

７ アンケート内容（１５件の回答を記載） 
 ・とても役立った…１５件  
 （コメント） 
・素直なお人柄が皆さんとの出会いで花開き、人の繋がりはご縁ですね。得意とする

事から、偶然としても、江藤様と繋がりをもてた方々も皆さんがご笑顔だと想像し

ます。ファッションショーのモデル経験はお子さまたちにとって楽しく自信がもて

た経験だった事でしょうね。 
・江藤さんは、人との出会いを大切にし、的確にチャンスを見出して、周りの人が喜

ぶプランを実現し、そして自らも幸せを感じるという、理想的な循環をされている

と思いました。今回お話を聞かせていただき、江藤さんがみんなに愛される理由が

よくわかりました。これからも江藤さんを応援したいと思います。 
・とても感動しました。多くの方に見ていただきたいです。子供たちのおかげで今が

ありますね。 
・ミラクルではなくて、江藤めぐみさんの情熱と娘さんへの愛が全てを引き寄せたの

だと思います。益々のご成功をお祈りしています。 
・行動力、実行力が素晴らしいと思いました。 
・点と点を結びつけること、気持ちの大切さを改めて学ぶことができました。 
・モノづくり、クリエイティブ（クリエイター）の力は大きいと感じました。作業所

の作る商品が売れずに困っている所が多いですが、写真展にしてもお菓子にしても、

江藤さんが関わることで魅せ方が変わって素晴らしいものになったと思います。 



・ご縁を大切にすると楽しいことが起きるんだと感じました。いつもアンテナをはる

ことは大切ですね。 
・「偶然」が向こう側からやって来る（近づいてくる）のは、「行動する」ことがまず

あるからでしょうか。「目標を立てる」ことを強いられる子どもたちというのは、

全くその通りだと思いました。 
８ 振り返り  
・ゲストスピーカーの社会貢献の取組みが、スライドを使ったトークで参加者が引

き込まれ共感を生んでいた。 
・会場参加者とオンライン参加者の双方向から質疑や感想が寄せられ、臨場感があ

った。進行もスムースにスケジュール通りに運んだ。 

 
 

以上 
  

 

  


